

El viernes 23 de noviembre el alumnado de 3º ESO, se trasladó a la Plaza de la Constitución (Plaza del Ayuntamiento) de Dos Hermanas para manifestar su repulsa a la violencia de género.



Los/as alumnos/as de 3º ESO: M^a Carmen Calvente, Yanira Gallego, Marta Martín, M^a Aída López, Anjurith Rivera, José Ángel Mije, Daniel Ruiz, Desiré Gracia y de PCPI: Yeraí Ortiz interpretaron con gran éxito la obra de teatro: **“Una conversación importante”** en la que un grupo de amigos se reúnen para hablar sobre la mala relación amorosa que lleva uno de sus amigos: Dani, e intentan persuadirlo de su extraño y mal comportamiento hacia su novia: Aída.

